



El presidente del PNP en Mayagüez, Edson Rodríguez, salió en defensa de las familias cuyas propiedades serán expropiadas en la zona marítimo terrestre de Mayagüez.

Dirigente del PNP Califica de abuso la expropiación

MAYAGÜEZ – El presidente y eventual candidato a la alcaldía de Mayagüez por el Partido Nuevo Progresista, Edson Rodríguez, calificó como “un abuso” las expropiaciones de familias de la zona marítimo terrestre ante lo que llamó las alegadas necesidades de infraestructura para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2010.

Rodríguez explicó en un comunicado de prensa que junto a su equipo de trabajo visitó el sector de La Playa hasta el barrio Maní, “para recoger el sentir de cada una de las familias y comerciantes que se verán afectados por las expropiaciones”, y acusó al alcalde popular, José Guillermo Rodríguez, de ser responsable de esta situación.

La Autoridad para el Financiamiento de la Infraestructura (AFI) inició un proceso de expropiación “en toda la franja marítimo terrestre” de la carretera PR-102 como parte de los proyectos que se planifican para los Juegos del 2010, pero las familias han acudido a la Prensa para señalar, entre otros puntos, que la suma a pagarse no es la más adecuada.

“Ciertamente es decepcionante que se antepongan una vez más los grandes intereses económicos ante la nobleza y la desorientación de las personas que allí han vivido por décadas”, dijo el joven dirigente del PNP. Agregó que le preocupa que estas personas no conozcan las opciones que tienen de no estar de acuerdo con las ofertas que le hacen.

El director ejecutivo de AFI, Guillermo Riera, sin embargo, acudió a los medios de comunicación para indicar que las familias que tendrán que ser “movidas” podrían acudir a los tribunales, como última opción, para reclamar “si no están de acuerdo con las ofertas”.

Para Rodríguez, dirigente del PNP, la clasificación de Zona de Tsunami de la región donde están las propiedades en planes de expropiación “no es una coincidencia”, y volvió a insistir en que la crisis que enfrentan estas familias “la ha provocado la administración de ‘Guillito’, quien verdaderamente representa el tsunami para estas personas”.

También Rodríguez rechazó que “el entorno de las carretera cambie desde el Shooting Club hasta el barrio Concordia y toda la Ruta 64, sector que sirvió por décadas para alojar a los trabajadores del mar, a quienes tampoco se les ha sopesado su agravio ante el desmedido desastre que se provocará durante estas construcciones”.

“Yo le ofrezco al alcalde mis recursos para la creación de puentes que en estudios preliminares deja intacto los terrenos de gran parte de las familias que ubican allí, y esto no tan sólo alivia el tránsito, pero es cónsono y lógico con la actual clasificación de tsunami de la zona”, aseguró el presidente del PNP en esta ciudad.

Por Frank Gaud